

SEMANA SANTA, SAN PASCUAL y HOMENAJE a MARÍA



La **Semana Santa** cayó a mediados de abril y, no por eso, dejó de ser fría. Del domingo de Ramos al miércoles el tiempo fue bueno; desde Jueves Santo hasta el domingo de Resurrección hizo pasmo y tuvimos que calentarnos con estufas, calefacciones, limonada y grasas.

El Domingo de Ramos por la mañana nos cuestionamos en la Ermita si bajábamos "Los agüelicos" porque sóla-mente éramos 28 personas (Contando niños y ancianos). Tras someter a diálogo el suspender la procesión o bajar con los ramos y un solo "Agüelico", gente con edad media de más de 60 años, elegimos el "Desnudo" por ser de los que menos pesan. Alguien comprobó que S. Juan es el más ligero y haciendo un esfuerzo, salimos con los dos. A mitad de cuesta, subió más gente (La mañana, meteorológicamente, era espléndida) y nos pidieron que parásemos la procesión porque subían a por otro. Cansados, por nuestras escasas fuerzas, dejamos los agüelicos en el suelo con todo respeto y esperamos a que bajasen con "El sepulcro".

Gente se iba incorporando a la procesión lamentando no saber el horario ni

el lugar de salida. Una vez llegados a la Iglesia con los tres "Agüelicos", empezó la misa y, tras leer la Pasión, unos jóvenes llegaron a la Iglesia con el "De la caña" (Me han dicho que esperaron fuera a que terminara la lectura de la Pasión para entrar). La procesión de bajada debe ser el Jueves Santo.

El Viernes Santo había mucha gente en Maranchón y, con muchísimo frío, subimos los pasos a la Ermita. Alguno se vistieron de capuchinos. Lo más novedoso es que Julian Atance, mayordomo de San Pascual, ha comprado unos tambores y consiguió que sobrinos suyos los tocasen durante la procesión. Creo que los tambores han sido subvencionados por diversos estamentos.

Las autoridades municipales asistieron como tales a las misas de S. Pascual y homenaje a la Virgen. No asistieron el Jueves Santo y faltó el bastón de mando municipal en el Sagrario; sí estuvo el bastón del Juez de Paz. El Ayuntamiento pagó los roscones de pan y delegó en el Párroco para que buscara las 12 personas representativas de los 12 apóstoles.

Los bares estuvieron muy llenos por el frío; menos mal a que los que tenemos Peña dejamos huecos libres porque nos metemos en nuestros locales. El domingo de Pascua, cuando mejoraba el tiempo, nos volvimos a nuestros destinos.

San Pascual no fue "meón" y no cayó ni una gota de agua;

lucía el sol y las actividades se realizaron. El pueblo estuvo animado y lleno porque a S. Pascual se unieron la celebración de tres primeras comuniones, una boda y la festividad de S. Isidro

El día 15 por la tarde nos dieron limonada en abundancia y escuchamos "Los músicos de siempre" en la Plaza. Daba gusto charlar, beber, escuchar música y saludar a los conocidos.

Por la noche un dúo musical amenizó la madrugada en la Asociación. La barra la sirvieron unos foráneos. No consiguieron engancharnos con sus acordes musicales.

A misa con los "Músicos de siempre" y las autoridades. El himno nacional en la consagración nos sorprendió. Adoración de la reliquia. Rollos a 10 euros y a la Plaza.

Limonada, tortas, mostachones, socajos y limonada fresquita mientras se bailaba el pollo o se escuchaba música. 12 Mujeres, ataviadas con el traje típico, bailaron "El pollo". El cordero de San Pascual le tocó a Julián Pascual.

Por la tarde en la procesión con música, respeto y recogimiento llegamos a la plaza. Tras el baile ante el

Santo nos tiraron un montón de caramelos. He tenido ocasión de llevar esa pseudocarroza del Santo y va estupendamente por el llano y las bajadas. Hay que empujar mucho en las subidas y la maniobrabilidad en los giros derechizquierda es mediana si no se ponen de acuerdo todos. A un amigo, que llevaba conmigo los banzos delanteros, le estamparon contra esa especie de jardinera que hay a la izquierda de la puerta. Creo que la carroza debería salir y entrar por la puerta de atrás.

El mayordomo ha hecho unas estampas plastificadas con una imagen del Santo.

Echamos de menos la rondalla de Getafe y a Luis, músico de siempre, que no pudo venir por asuntos de salud. Confiamos en que otros nos acompañen todos.

El 29 de Mayo se celebró una misa en la Virgen de los Olmos. La Ermita estaba fría y muy adornada. Se veneró el escapulario de la Virgen y salimos al recinto exterior. La tarde estaba extraordinaria y el césped estupendo. Oímos a los Gaiteros del Obrador y nos tomamos un chocolate con mojonos diversos. En Maranchón, cada vez que nos juntamos, tenemos que saludar a mucha gente

Por Maranchón

Félix Sebastián "El juaniche"

